

Actividad No. 4

Foro No. 2

Entrevista Claudio Naranjo

Comunidad No. 1

El tipo de locura que padecemos hoy es el concepto de “normalidad” por lo que uno se reconoce como “no sano”.

¿Cuál sería entonces tu propuesta para ser un docente fuera de lo normal?

Cómo docente tienes un compromiso y un reto aun mayor

¿Cómo influir en la sociedad para cambiar todo esto que mencionas?

Comunidad No. 2

La gente, ha idealizado mucho su manera de ser y a lo largo de los siglos ha tapado lo bárbara que ha sido la civilización.

La reforma nos pide que participemos activamente con los padres de familia para establecer la planeación, ruta de mejora etc., ¿Cómo integrar a los padres de familia en base a lo que expones?

Comunidad No. 3

No necesitamos más educación, sino una educación diferente para trascender a nuestra mente patriarcal.

Finalmente, la educación sería para atender las demandas de la sociedad, en este sentido como encuadramos tu visión ante esta realidad y lo que expresas en tu comentario.

¿Estás de acuerdo entonces que lo que la reforma exige en más y mejores maestros capacitados es necesario?

Comunidad No. 4

Frente a nuestra civilización, la ausencia del concepto “yo” en los pueblos primitivos parece una posición más generosa.

El modelo actual contempla, el trabajar en comunidades de aprendizaje, trabajo colaborativo aunado a la parte socioemocional, como lograr quitar el “yo” y fomentar el “Nosotros”

Comunidad No. 5

“Cada vez somos más esclavos de la producción y del trabajo, y nos olvidamos de nosotros mismos”

¿Cómo mejorar nuestra calidad de vida cuando nosotros mismos tenemos los esquemas de comodidad y confort nos impone como una sociedad de consumo?